

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

MOTTO

Sesungguhnya Allah tidak merubah nasib seseorang, sebelum seseorang merubah nasibnya sendiri. Berjuang dan berdoa sesungguhnya dibalik kesusahan pasti ada kemudahan

PERSEMBAHAN

Karya ini kupersembahkan kepada:

1. Terima kasih Kepada kedua orang tuaku tercinta yaitu Adam Mahmud dan Astuti Hanan sebagai tanda bakti merekalah yang telah mengasuh, membesarkan dan mendidiku dengan penuh kesabaran serta ketulusan hati maupun mengiringi doa selama dibangku kuliah sehingga dapat menyelesaikan studi.
2. Terima kasih kepada ketujuh sudaraku yang menjadi spirit tersendiri dikala senang dan susah, masing-masing. Mereka yang selalu mendoakan disela-sela kesibukanku agar dapat menyusun skripsi ini hingga Alhamdulillah skripsi ini dapat terselesaikan
3. Almamaterku tercinta tempatku menimba ilmu, terimalah darma baktiku

ABSTRAK

MUJAID Adam (06221311009). Pemerintahan Kabupaten Halmahera Tengah Dari Soasio ke Weda 2007-2017. Di bawa bimbingan Mustafa Mansur, S.S.,M.HUM. dan Rusli M Said, S.S., M.Hum.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pemerintahan Kabupaten Halmahera Tengah dari Soasio ke Weda 2007-2017 dan di jadikan sebagai bahan informasi untuk menambahkan minat para penulis sejarah pemerintah di Kabupaten Halmahera Tengah. Tempat penelitian yaitu Kabupaten Halmahera Tengah Propinsi Maluku Utara. Penelitian ini berlangsung pada bulan Januari sampai 10 Maret 2018

Penelitian ini cenderung memakai metode sejarah dimana seperangkat nilai atau kaidah yang disusun secara sistematis untuk membantu secara efektif dalam mengumpulkan sumber sejarah. Metode penelitian sejarah meliputi empat tahap yang pertama yaitu *Heuristik* atau Pengumpulan sumber. Tahap kedua adalah *Kritik* sumber yaitu setelah sumber terkumpul, maka penulis melakukan penilaian terhadap sumber tersebut yang ketiga adalah *Interpretasi* terhadap fakta sejarah yaitu dengan melakukan proses perumusan fakta-fakta sejarah dan sumber yang tersedia. Dan tahap keempat *Historiografi* yaitu setelah data-data terkumpul dan disaling, maka mulailah melakukan penulisan sejarah dengan tingkat analisis atau interpretasi terhadap tulisan-tulisan yang menjadi karya ilmiah.